



国土交通省 豊橋河川事務所

報道機関配布資料

件 名

約450人のボランティアが参加 産・民・官合同で矢作川のクリーン活動を実施

〔内容〕

トヨタ自動車株式会社、NPO法人矢作川森林塾、中部地方整備局豊橋河川事務所及び豊田市は、4者合同で矢作川を美しくするクリーン活動を実施します。

この活動は、右岸久澄橋下流で行っている竹林伐採作業を引き続き実施し、併せて河川 敷き及びその周辺のゴミ拾い作業を行うものです。

竹林伐採作業は、中部地方整備局豊橋河川事務所が実施している治水安全度の向上を目的とした河道掘削作業に合わせて、トヨタ自動車株式会社(矢作川アダプト)及びNPO法人矢作川森林塾(河川協力団体)が昨年4月から行っており今回が13回目となります。当日がこの地区最後の作業となることから最終伐採のセレモニーも予定されています。また、ゴミ拾い作業は、中部地方整備局豊橋河川事務所が呼びかけている「川と海のクリーン大作戦」の一環として実施するものです。

豊田スタジアム周辺で開催される豊田マラソンの前に行うことにより、市民に美しい矢作川の景観を提供します。

記

1 活動日時

平成29年11月12日(日)午前9時~午前11時30分頃 (雨天時は中止します。)

2 開会式及び閉会式(右岸久澄橋下流)

開会式 午前9時15分

最終伐採セレモニー 午前11時15分

(伐採者:衆議院議員、中部地方整備局豊橋河川事務所長、

トヨタ自動車㈱常務役員、豊田市副市長)

閉会式 午前11時20分

(時間は作業状況により多少前後いたします。)

3 活動団体及び人数

トヨタ自動車株式会社MSカンパニー 約350人

NPO法人矢作川森林塾 約 10人

中部地方整備局豊橋河川事務所 約 10人 豊田市 約 80人

4 活動場所及び主な活動団体(添付資料参照)

- •右岸久澄橋下流(竹林伐採作業)
- ・白浜公園及びその周辺(ゴミ拾い作業)

●問合せ 河川課

●添 付 資 料 有 · 第

●担当者 村田·川上

(内線) 2-5153

●写真データ 有・無

(直通) 0565-34-6672

